

子は親の鏡

(ドロシー・ロー・ノルト)

けなされて育つと、子どもは、人をけなすようになる
 とげとげした家庭で育つと、子どもは、乱暴になる
 不安な気持ちで育つと、子どもも不安になる
 「かわいそうな子だ」と言って育てると、
 子どもは、みじめな気持ちになる
 子どもを馬鹿にすると、引っ込みじあんな子になる
 親が他人を羨(うらや)んでばかりいると、
 子どもも人を羨むようになる
 叱りつけてばかりいると、
 子どもは「自分は悪い子なんだ」と思ってしまう
 励ましてあげれば、子どもは、自信を持つようになる
 広い心で接すれば、キレる子にはならない
 誉(ほ)めてあげれば、子どもは、明るい子に育つ
 愛してあげれば、子どもは、人を愛することを学ぶ
 認めてあげれば、子どもは、自分が好きになる
 見つめてあげれば、子どもは、頑張り屋になる
 分かち合うことを教えれば、子どもは、思いやりを学ぶ
 親が正直であれば、
 子どもは、正直であることの大切さを知る
 子どもに公平であれば、
 子どもは、正義感のある子に育つ
 やさしく、思いやりを持って育てれば、
 子どもは、やさしい子に育つ
 守ってあげれば、子どもは、強い子に育つ
 和気あいあいとした家庭で育てば、
 子どもは、この世はいいところだと思えるようになる

どっちが大事？

鶴城中だより

文責 校長 船津 巧 No.12

後ろ姿を見て育つ

子どもは、親の後ろ姿を見て育つという。
 米国の教育学者ドロシー・ロー・ノルトは、
 親の行動や姿勢が、子どもにどんな影響を
 与えるか提言している。(子は親の鏡より)

最近、スマホ等の超小型携帯パソコンで
 問題が取り上げらる。だからこそ高価でも
 れる。ガラケー(携 あり、便利なのである。
 帯電話)とは違い、 しかし、使い方次第で
 スマホやタブレット はとんでもない事件に
 等はパソコンと同じ 巻き込まれるという落
 である。言い換えれば とし穴が待っている。

出会い系サイトだけでなく、ゲームサイトから知り
 合った若者が、事件に巻 合った若者が、事件に巻
 き込まれるケースが後を きた込まれるケースが後を
 絶たない。SNS(ライン やフェイスブックなど)での
 トラブルも多発している。 これまでも何度となく講
 話等で啓発してきたとこ ろである。
 さて、次の光景を想像 していたきたい。
 赤ちゃんにおっぱいを飲 ませている母親が片手で
 スマホをさわっている。 この赤ちゃんには、母親が

どのように映っているのだろ
 うか。何度も何度もこの
 光景を見た赤ちゃんは、
 「この人(母)は、僕より、
 スマホが大事なんだと思
 うようになりそうですよ」と
 保健師さんは母親に話
 されたという。赤ちゃんの
 顔を見ながらおっぱいを
 あげるという当たり前の
 行為が、スマホの出現によ
 って変わろうとしている。
 デート中の若い男女が、
 話をすることなく、互いに
 スマホをいじっている姿に驚
 いてしまう。町中の至る所
 に腰掛け、手にしているの
 はスマホ…。母親が料理中
 に幼児の手にはスマホ…。
 食事中もそれぞれの手に
 スマホ…。勉強しているふ
 りして、こっそりスマホ…。
 驚きの姿がたくさんある。
 スマホを通して愛情が伝
 わるはずがない。大切な何
 かを受け取らずに育った子
 どもが親になった時、その
 子どもにどのよう愛情を
 伝えるのだろうか？ 目の
 前の子ども達も、何年後か
 に親になるであろう…。

新生徒会が始動

平成29年の生徒会が、
 いよいよ本格的に始動。
 1月28日には、鹿北中
 学校に出席し、両校の生
 徒会の三役と各委員長
 等のリーダー研修を実施。
 学校の良いところ、改善
 点、受け継いでいきたいと
 ころなどを出し合い、年
 間計画を作成していきま
 した。自分の学校だけで
 は気づかないことも、鹿北
 中の活動を知る中で、た
 くさん見つけることがで
 きたようです。
 今年の生徒会目標は



です。人数は少ないです
 が、みんなの力を結集し
 て鶴城中の素晴らしさを

内外に発信したいものです。



がんばれ受験生

三年生は受験の真っ最
 中です。今年は、山鹿市
 内だけでなく、菊池や熊
 本市、玉名や荒尾、大牟
 田など多岐にわたります。
 す。自分が行きたい高校
 を真剣に選んだ結果だと
 思います。すでに8名の
 生徒の進路が決定したよ
 うです。残りの生徒は、
 高専や公立の後期受験で
 す。最後の一人の合格ま
 で、みんな(団体戦)で頑
 張ってください。

やかぜ塾

22日から1・2年生のテ
 ストが始まります。生徒
 会の企画した「やかぜ塾」
 が、毎朝7時半から始ま
 りました。是非参加を。